
Pour tous les élèves de CM1, CM2, PPI 4/5 et MYP 1/2 

VISITES : Le Musée Luma et le centre-ville d’Arles 
 
 

       
 
 
Date : vendredi 29 mars 2024  
 
Lieux visités : Le Musée Luma et le centre-ville d’Arles 
 

Ø Rendez-vous à EPBI 1 pour les élèves de CM1, CM2 et PPI 4/5  à 8h15  
 

Ø Rendez-vous à EPBI 2 pour les élèves de MYP 1/2  à 8h15  
 

Ø Retour à l’EPBI vers 16h30 
 
Public concerné : tous les élèves de CM1, CM2, PPI1 4/5 et MYP 1/2 
 
Tous les élèves des programmes IB et national de CM1, CM2, PPI 4/5 et MYP 1/2 
participeront à une journée de découverte à Arles. Dans le cadre de l’interdisciplinarité entre 
les arts, l’histoire, l’environnement, le développement durable et la culture, cette sortie 
pédagogique sera l’occasion pour nos élèves de découvrir et enrichir, par des actions 
concrètes, les notions abordées en classe avec leurs enseignantes.   
 
Notre journée se déroulera en deux temps : 
 

1) Visite guidée et ludique du Musée Luma et sa nouvelle tour 
2) Carte au trésor avec plusieurs énigmes à résoudre dans le centre-ville d’Arles 

(zone piétonne) organisée par nos enseignantes  
 

 
Les élèves auront préparé cette visite (travail effectué sur l’art, architecture, histoire, 
l’environnement et le développement durable) avec les enseignantes Bex et Caroline en 



CM1 et CM2, avec Damaris et Séverine en PPI 4/5, et avec la professeure d’art, Damaris 
en MYP1/2    

Nous prendrons le pique-nique tous ensemble à midi dans le grand parc du musée. Le 
pique-nique sera fourni par l’école pour les élèves inscrits en « repas cantine » à l’école. 
Pour les élèves inscrits en « repas maison » tous les jours à l’école, merci de bien vouloir 
fournir le pique-nique. 

Tous les élèves doivent amener dans leur sac à dos : 

- Leur propre gourde ou bouteille d’eau
- Un goûter pour l’après-midi
- Une trousse et calepin ou petit cahier

Prévoir également une casquette pour votre enfant en cas de soleil. Les élèves vont passer 
beaucoup de temps dehors (dans le parc du musée à midi et pendant l’activité carte au 
trésor au centre-ville d’Arles).    

Le coût de cette sortie éducative pour toute la journée à Arles est de 30€ par élève. 

COUPON-REPONSE   
"------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Autorisation Parentale 

Je,soussigné(e) ……………………………………………………………………………….. 

autorise mon enfant ……………………………………………… en classe ……………… 

à  participer à la sortie / visite du musée Luma à Arles le vendredi 29 mars 2024. 

Règlement de 30€:       --> INSCRIPTION <-- 

Date: Signature: 

https://www.cleebi.online/le-musee-luma-et-le-centre-ville-darles/


For all CM1, CM2, IPP 4/5 and MYP 1/2 students 

VISITS: The Luma Museum and Arles town centre 
 

     
 
 
Date: Friday 29th March 2024  
 
Visits: The Luma Museum and Arles town centre 
  

Ø Meet at 8.15am at EPBI 1 for pupils in CM1, CM2 and  PPI 4/5   
 

Ø Meet at 8.15am at EPBI 2 for pupils in MYP 1/2  
 

Ø Return back to EPBI around 4.30pm 
 
 

Students concerned: all students from CM1, CM2, IPP 4/5 and MYP 1/2 
 
All pupils in the IB and national programmes in CM1, CM2, PPI 4/5 and MYP 1/2 will 
participate in a discovery field trip to Arles. Within the interdisciplinary framework of the arts, 
history, environment, sustainable development and culture, this educational outing will be 
the perfect occasion for our pupils to have hands-on real-life experience and discovery of 
the concepts learnt in the classroom with their teachers.    
 
 
There will be two activities during the day: 
 

1) A guided and education visit of the Luma Museum and the new tower 
2) A scavenger hunt with several enigmas to solve in Arles town centre (pedestrian zone) 

organised by or teachers  
 
 
The students will have already prepared for this visit during their various lessons in art, 
architecture, history, the environment and sustainable development with Bex and Caroline 



in CM1 and CM2, with Damaris and Séverine in IPP 4/5 and with Damaris, the art teacher, 
in MYP1/2.  

We will all have a picnic lunch together in the spacious park at the Luma Museum.  Packed 
lunches will be provided by the school for pupils enrolled at the “school canteen”. For pupils 
who usually bring their own packed lunch to school every day, please provide your own 
picnic/ 

All pupils must bring their own small backpack with: 

- A bottle of water
- An afternoon snack
- A pencil case and small notebook

In case of very sunny weather, please give your child a sun hat or cap to wear as we will be 
spending a lot of time outdoors (picnic in the park and in Arles town centre for the scavenger 
hunt).).    

The cost of this educational fieldtrip for the whole day in Arles is 30€ per student. 

REPLY-COUPON  
"------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Parental Authorisation 

I, undersigned ……………………………………………………………………………….. 

authorise my child ……………………………………………… in class ………………… 

to participate in the field trip/visit of the Luma Museum in Arles on Friday 29th March 2024. 

Payment 30€:       --> ENROLMENT <-- 

Date: Signature: 

https://www.cleebi.online/le-musee-luma-et-le-centre-ville-darles/



